
■ IN 研究会

IN 研究会へ参加の為，朝から福岡工業大学へ移動．
雰囲気があまり分からない中，田島くんは堂々たる発表でした．
それなりの質問もでて何より，でした．
同じセッションの発表は，面白いなと思いつつも，
フォーカスが茫洋としていると感じたので，
いろいろと質問させていただいたり．
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